



---

## La digitalización de las asesorías jurídicas, ¿Cómo afrontarla?

La digitalización de las asesorías jurídicas debe abarcar muchos más ámbitos que el jurídico. A continuación, analizaremos cuáles son las características y componentes que constituyen el concepto de las asesorías jurídicas. Además, veremos cuáles son los elementos fundamentales a tener en cuenta a la hora de digitalizar una asesoría jurídica para, finalmente, indicar cómo afrontar dicha transformación.

### 1.- Introducción

La transformación digital se está produciendo en todos y cada uno de los sectores profesionales, llegando incluso a aquellos ámbitos que tradicionalmente han sido más reacios a la aplicación de la tecnología. Precisamente por esta razón, no podemos excluir al sector jurídico de esta transformación, que actualmente está siendo objeto de profundos cambios y donde están apareciendo una gran diversidad de soluciones digitales para ayudar a los abogados en sus tareas diarias.

En la práctica, dichas tareas se basan todavía en procesos manuales, que se traducen en trabajo más lent ...